



PAN critica reformas de Morena sobre ley de aguas y vapeadores

La postura del partido resalta cómo las nuevas leyes podrían afectar la autonomía local y la seguridad de los consumidores



Crédito: Jesus Aviles

Las recientes reformas impulsadas por **Morena** en el **Congreso de la Unión** sobre la **Ley de aguas y la prohibición de vapeadores** han sido calificadas como una muestra de "visión autoritaria y prohibicionista" por el presidente nacional del **PAN**, **Jorge Romero Herrera**.

Romero Herrera destacó que la prohibición total de **vapeadores y cigarros electrónicos** no ha demostrado ser eficaz en ningún país, ya que "los productos no desaparecen, se van a la informalidad, aumentan los riesgos para quienes los consumen, particularmente los jóvenes, y eliminan cualquier posibilidad de regulación responsable".

Romero Herrera señaló que, gracias a la presión del **Partido Acción Nacional** en la **Cámara de Diputados**, se logró frenar algunas sanciones excesivas inicialmente propuestas.

[PAN critica reformas de Morena sobre ley de aguas y vapeadores - Infobae](#)